



Sprachinstitut Berlin feiert Premiere auf der EXPOLINGUA

Am 22. November 2019 ist das Sprachinstitut Berlin erstmals auf der EXPOLINGUA vertreten. Seit der Gründung im Jahr 2015 mit der Anmietung eines einzelnen Raumes, ist die junge Sprachschule stetig gewachsen und hat sich inzwischen fest im Herzen Berlins etabliert.

Persönliche Beratung und die Nähe zu den Kunden sind die Grundpfeiler, auf denen sich das Unternehmen aufbaut. Im Sprachinstitut Berlin arbeiten Geschäftsführung und Team auf Augenhöhe mit- und nebeneinander, um eine einladende Atmosphäre zu schaffen. Dieses Konzept der Nähe und Verbundenheit spiegelt sich dabei nicht nur im Umgang mit den monatlich über 200 Kunden, sondern auch mit den Trainern und im Team wieder.

Beim erstmaligen Auftritt des Sprachinstitut Berlin auf der Expolingua hat es sich das siebenköpfige Team zum Ziel gesetzt den Besuchern möglichst viele Interaktionen und Spaß am Sprachenlernen zu vermitteln und die Unternehmensphilosophie vorzustellen. Der Geschäftsführerin Lilian Ong liegt dabei vor allem die individuelle Beratung in Kombination mit der Wertschätzung einer jeden Person am Herzen: „In unserer heutigen Zeit mangelt es nicht mehr an Informationen, sondern an der Bereitschaft zuzuhören. Hier möchten wir ansetzen“. Der bunte Stand wird den Besuchern der Expolingua einen kleinen Einblick in die Atmosphäre der Sprachschule vermitteln, sowie in die verschiedensten Lehrmethoden und Unterrichtstechniken des Sprachinstitut Berlin.

Verbunden durch einen gemeinsamen Hintergrund in der 5-Sterne Hotellerie haben die Geschäftsführerinnen Jennifer Keding und Lilian Ong den Grundstein für das Sprachinstitut Berlin im Jahr 2015 gelegt. Ihr Gedanke war, dass sich viele Sprachschüler trotz abgeschlossenem B2 Niveau nicht richtig auf die Berufswelt vorbereitet fühlen. Als Antwort darauf fokussiert sich das Sprachinstitut Berlin neben den allgemeinen Deutsch- und Englischkursen auch auf vertiefende B2 und C-Niveau Kurse mit beruflichen Themen. Neben den Angeboten für Privatpersonen, bietet das Sprachinstitut Berlin auch individualisierte Firmenkurse an und arbeitet bereits erfolgreich mit diversen Firmen zusammen.

Weitere Informationen zum Sprachinstitut Berlin finden Sie auf:

<https://sprachinstitut-berlin.de/>

Ansprechpartner: Lilian Ong